

Stephan Sielhorst gewinnt das Doppelkopfturnier

Schoningen: Das Doppelkopfturnier des SC Schoningen mit 30 Teilnehmern gewann Stephan Sielhorst (Allershausen) mit 68 Punkten. Vorjahressieger Jens Kreikenbohm konnte seinen Titel nicht verteidigen, er wurde zwölfter. Für die Organisation und Turnierleitung war Dirk Riemenschneider verantwortlich. Unterstützt wurde er von seinem Enkel Luis Hildebrandt sowie Simon Kaiser aus Renshausen.

Preise für alle

Alle Doppelkopfspieler gingen mit einem oder mehreren Sachpreisen nach Hause. Gespielt wurden drei Runden mit 16 Spielen. Eine Runde war auf 90 Minuten begrenzt. Unter den 30 Doppelkopfspielern waren mit Carina und Almuth Rolof (Hillerse) erfreulicherweise auch zwei Frauen und mit Niko und Tobias Landskron (Uslar) zwei jüngere Spieler. Tobias Landskron war es denn auch, der mit seinen Karten mit einem Farbensolo Pik seine drei Gegner schwarz spielen konnte!! Den zweiten Platz belegte Stefan Raab (Hardeggen) mit 63 Punkten.

Begeisterte Doppelkopfrunde

Knapp geschlagen landete Werner Bastian (Wiensen) mit 62 Punkten auf Platz 3. Vierter wurde Wilhelm Holz (Kammerborn) mit 52 Punkten vor Dirk Riemenschneider (Schoningen) mit 49 Punkten und dem Youngster Niko Landskron mit 42 Punkten! Alle Teilnehmenden waren voll des Lobes und begeistert über diesen harmonischen Doppelkopfabend.

Termin 2025

Das nächste Turnier in Schoningen soll am Freitag, 10. Januar 2025 stattfinden.

Bildunterschrift:

Gute Laune beim Doppelkopfturnier in Schoningen haben Stefan Raab, Werner Bastian, Gerd Latta, Dirk Riemenschneider, Stephan Sielhorst, Wilhelm Holz und Niko Landskron